

1日目の様子



各学科の実習の写真展示



南水研の発表



美術部展示



日本語弁論発表

水高祭

大盛況！年に一度の水高祭！

十月二十九日（土）と三十日（日）の二日間、水高祭を開催しました。今年度は両日晴天に恵まれ、一日目は研究発表や展示会、有志出し物など大いに盛り上がり、二日目の生徒による石見神楽や各科の販売等は大盛況でした。生徒たちは、短い準備期間で懸命に練習したり、実習製品を保護者の方や地域の方が行列になり買い求めてくださることに、普段は味わうことのない喜びと達成感を得ることができました。ご来店・ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。

2日目の様子



生徒による石見神楽



美味しいイカ焼き販売



進路相談会もやりました！



多くのお客様で大盛況！



子どもに人気のタッチプール



冷凍マグロ販売



早朝に仕入れ！新鮮魚市場



外まで続く長蛇の列！



茶道部による抹茶店



塩辛ポテト・串かま販売



魚の下処理もやります！



実習製品販売

浜田水産高校へお越しの皆様、
誠にありがとうございました！

中学生が水産高校での実習を体験！

第一回浜田水産高校一日体験入学を実施

十一月四日（金）、本校の第一回一日体験入学が行われました。県内外の中学生三十六名の参加があり、大変にわいわいのある一日となりました。

今回の体験入学では、第一回という事もあり、それぞれの希望学科に分かれ、水産高校での実習により近い内容で体験入学を行いました。

海洋技術科では、海図により航路を描くチャートワーク、船橋を模した運転シミュレーターであるレーダーA-LPAシミュレーター体験、小型実習船「みずたか」の乗船体験、金属を電流で溶接するアーク溶接体験などを行いました。今回は、本校の三年生が中学生に教えました。

食品流通科では、蒸しかまぼこの中盛り作業、揚げかまぼこの成型作業体験を行いました。

また、保護者の方に進路相談会を行いました。

参加した中学生は三年生から熱心に教わったり、かまぼこの手盛り作業に四苦八苦しながらも懸命に頑張ってくれました。

浜田水産高校の生徒の雰囲気や、特色などを知つていただき、進路選択の参考になればと思います。

参加した中学生の感想

- 船・溶接体験が楽しかった。
- 今回の実習体験は三年生の先輩方に丁寧に教えていただき、とてもよく分かり楽しく体験できました。水産高校に入りたいと改めて思いました。
- 進路の参考になりました。
- かまぼこの手盛り作業は難しかったけど楽しかったです。
- やはり自分で作ってそれを食べるって最高！
- かまぼこを作るという普通ではあまりできない体験ができたので良かったです。



全國大会へ！国際理解・国際協力のための高校生の主張コンクールへの出場
十月二十四日（月）、東京の国連大学で国際理解・国際協力のための高校生の主張コンクールに海洋技術科三年生の松下くんが出場しました。全国各ブロックから多くの参加者があつた中で、見事優秀賞を獲得しました。



一級海技士合格の快挙！ 海技士十月定期試験結果発表

十月に行われた海技士試験（筆記試験）の結果、次の方が合格しました。

●一級海技士（機関）	専攻科機関科2年	玉下 泰三
●三級海技士（航海）	専攻科漁業科2年	青木 真之
●四級海技士（航海）	海洋技術科3年	金水 楓
●松下 隆太	梅本 一	村上 広大
●野村 智也		梅本 龍也

今回一級海技士（機関）に合格した玉下くんは、今までの試験にすべて一発で合格し、大変良い結果を残しました！素晴らしいです。今回合格した生徒も含め、更なる上級資格の取得を目指して頑張るよう応援しています！

11月・12月の主な予定

日	曜日	行 事
11/3	木	文化の日
4	金	第2回体験入学
6	日	危険物試験、三種冷凍試験
16	水	漢字計算テスト
23	水	勤労感謝の日、K2実習生浜田へ帰着
28~1	月~木	2学期期末試験
2	金	球技大会・PTA評議員会
9	金	スクールカウンセラー来校
12	月	生徒総会
13	火	漢字計算テスト
14	水	面談週間（午前中授業）開始
15	木	防災訓練
20	火	2学期終業式
23	金	天皇誕生日